

Förderverein beim Schulfest der Gesamtschule Aspe 2024

Ein herzliches Dankeschön für ein unvergessliches Schulfest!



Im Sommer dieses Jahres fand an der Gesamtschule Aspe das erste Mal ein Schulfest für alle Lehrer, Eltern und Schüler der Gesamtschule Aspe statt, das durch das unermüdliche Engagement unseres Fördervereins zu einem vollen Erfolg wurde! Mit viel Herzblut und Teamgeist haben unsere Mitglieder ein buntes Fest organisiert, das nicht nur die Schulgemeinschaft zusammenbrachte, sondern auch für großartige Stimmung sorgte.

Die Besucher konnten sich an einer köstlichen Auswahl von Kuchen, Berlinern, herzhaften Brezn und erfrischenden Getränken erfreuen. Dank der großzügigen Unterstützung unserer Eltern, Lehrer und Schüler konnten wir insgesamt beeindruckende 1500€ an Einnahmen generieren!



Diese Summe wird der Schule zur Verfügung stehen, um verschiedene Projekte und Fördermaßnahmen zu unterstützen, die unseren Schülerinnen und Schülern zugutekommen.



Ein großes Dankeschön an alle, die zum Gelingen dieses Festes beigetragen haben – sei es durch das Organisieren, den Verkauf oder einfach durch ihre Teilnahme. Gemeinsam haben wir nicht nur ein tolles Event erlebt, sondern auch gezeigt, wie stark unsere Schulgemeinschaft ist. Wir freuen uns schon auf das nächste Schulfest und darauf, weiterhin gemeinsam für unsere Schule zu arbeiten!



Euer Förderverein der Gesamtschule Aspe

